



Ser Zamorano también es ser agente de cambio. YPARD te permite participar en iniciativas de Agricultura y Desarrollo Sostenible

YPARD es una organización creada por jóvenes, para los jóvenes. Cuenta con 10 años de trayectoria, con representación en más de 80 países y miembros de más de 150 países. La organización tiene como objetivo principal la inclusión de los jóvenes en la agricultura y el desarrollo sostenible. Las actividades que desarrollan los miembros son de carácter voluntario e incluyen el desarrollo de capacidades, proyectos locales relacionados a la agricultura y el desarrollo sostenible, conferencias y oportunidades de networking. Así mismo, cuentan con una plataforma virtual donde los miembros pueden publicar artículos en el blog, participar en los foros de discusión y enterarse de oportunidades de trabajo, becas y conferencias. Si quiere saber más sobre YPARD haz click aquí <http://www.ypard.net/v%C3%ADdeo-oficial-de-ypard>

¡INSCRIBETE HOY Y SE PARTE DEL CAMBIO!

Graduados Zamorano, a través del YPARD, participan en Conferencia

Global de Investigación Agrícola para el Desarrollo en Sudáfrica

No digar e nada otro" fue el lema que utilizaron los organizadores para brindar un espacio participativo para la juventud. Durante el evento, los jóvenes participantes pudieron expresar los desafíos que enfrentan, así como sus valiosos aportes para cumplir con los objetivos del evento.

La tarea de seleccionar delegados que representen verdaderamente a miles de jóvenes del sector agrícola fue asignada al YPARD, Jóvenes Profesionales para el Desarrollo Agrícola. YPARD es una comunidad internacional que empodera a la juventud para contribuir en la innovación para el desarrollo agrícola sostenible. YPARD, como iniciativa del Foro Global para la Investigación Agrícola GFAR, ofrece a los jóvenes una plataforma de interacción, discusión y desarrollo de capacidades a través de las oportunidades que ofrece en sus diferentes canales de difusión.

Concluyendo con un arduo proceso de selección, YPARD eligió a 20 jóvenes entusiastas de todo el mundo. Dentro de este grupo y en representación de Latinoamérica, se encontraron dos graduados Zamoranos, Daniela Rivas Aguirre de Peru (2010) y Sergio Urioste Dato de Bolivia (2014), ambos de la carrera de Ambiente y Desarrollo.

Además de la Conferencia, los egresados Zamorano tuvieron la oportunidad de asistir al Social Media Bootcamp, un entrenamiento intensivo de tres días donde fueron formados para cubrir el evento a través de blogs y redes sociales, compartiendo experiencias con 70 jóvenes de más de 40 países.

Asimismo, Daniela Rivas, co-líder del capítulo de YPARD Perú, fue invitada como representante del sector juvenil de Latinoamérica a la Asamblea de Socios del GFAR, espacio donde se discutieron las decisiones clave y recomendaciones para definir el nuevo horizonte de la investigación e innovación agrícola en el mundo.

Liderazgo, disciplina, iniciativa y la capacidad para expresar opiniones ante una audiencia global son de sus principales características que destacan a los Zamoranos en eventos de tal magnitud.

Social Media Bootcamp. De izquierda a derecha, algunos de los delegados y representantes de YPARD: M. Davari (Irán), S. Urioste (Bolivia), G. Michelotto (Brasil), M. Acosta (España), H. Boudonga (Congo), y D. Rivas (Peru).